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Man muss viele Geschichten kennen, 

um der Hoffnungslosigkeit zu entgehen. 

Weihnachten ist eine lange Geschichte der Hoffnung, 

dass die Liebe die größte Macht ist auf Erden, 

dass das Leben siegt, 

dass Vertrauen das Einzige ist, was trägt, 

und dass am Ende das Licht die tiefe Dunkelheit vertreibt. 
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Liebe Mitchristinnen und Mitchristen! 

Hoffentlich durften Sie in Ihrem Leben immer wieder erfahren, dass Liebe diese größte Macht 

auf Erden ist und das Leben siegt. Trotz mancher Hoffnungslosigkeit und mancher schweren 

Stunden… 

Ich wünsche Ihnen, dass Sie sich in der langen Geschichte der Weihnachtshoffnung bergen 

können und erfüllende Advents- und Weihnachtstage erleben dürfen. Gottes Licht möge die 

Dunkelheit vertreiben, dass Sie mit vertrauensvollem Schritt in die Zukunft gehen. Gott segne 

und behüte Sie über die Feiertage und im kommenden Jahr!  

Es grüßt Sie Ihre Pfarrerin  

 
 


